

ABSTRAK

Nama: **A SAPTURI**, NIM: 151600118, Judul Skripsi: **Pengaruh Jumlah Pendapatan dan Jumlah Beban Terhadap Laba Pada Prudential Life Assurance (Studi Pada PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah Periode 2011-2018).**

Lembaga keuangan syariah di Indonesia saat ini berkembang sangat cepat. Salah satu lembaga keuangan syariah yang banyak diminati oleh masyarakat Indonesia saat ini adalah Asuransi Syariah, karena mayoritas penduduknya muslim. Jumlah pendapatan merupakan sejumlah uang yang diterima oleh perusahaan asuransi, sedangkan jumlah beban merupakan sejumlah uang yang dikeluarkan untuk menjalankan aktivitas-aktivitas perusahaan. Laba menjadi tujuan utama, laba dihasilkan dari selisih pendapatan dengan beban pada periode tertentu. Laba bersih berasal dari transaksi-transaksi seperti pendapatan, beban, keuntungan dan kerugian yang sudah dikurangi pajak dan zakat.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana pengaruh jumlah pendapatan dan jumlah beban terhadap laba di PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah tahun 2011-2018: 2). Faktor manakah yang dominan mempengaruhi laba pada Prudential Life Assurance Unit Syariah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh jumlah pendapatan dan jumlah beban terhadap laba pada PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah Periode 2011-2018. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari laporan keuangan PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah Periode 2011-2018.

Penelitian ini dilakukan di PT. Prudential Life Assurance dengan metode penelitian kuantitatif. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder dengan Jumlah populasi dan sampel 8 data dan diolah oleh aplikasi SPSS 21.0.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai t hitung X_1 38.019 dan t hitung X_2 -24.567 lebih besar dari t tabel 2.57058 dengan taraf signifikan 0.000, karena nilai signifikan jauh lebih kecil dari 0.05 maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya Jumlah pendapatan dan jumlah beban berpengaruh positif secara signifikan terhadap laba. Hasil dari pengujian secara koefisien korelasi (r) sebesar 89.8% artinya memiliki hubungan yang sangat kuat. Berdasarkan hasil uji koefisien determinasi (R^2) sebesar $0.897=89.7\%$ artinya jumlah pendapatan dan jumlah beban terhadap laba sebesar 89.7% dan sisanya 10.3% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini.

Kata kunci: Jumlah Pendapatan, Jumlah Beban, Laba.